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Finanziati dal Comune di Bastia due progetti per migliorare la struttura degli istituti

Scuole, arriva il via libera
ai lavori alla don Bosco

MASSIMILIANO 

CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - La colla-
borazione tra Comune e scuo-
le del territorio ha registrato in
questi ultimi anni un deciso
incremento sia in termini di
adesioni ai progetti culturali ed
educativi proposti dall'assesso-
rato alla Cultura che in quelli
di interventi programmati e fi-
nalizzati alla proposizione di
attività didattiche anche speri-
mentali tese a rendere operati-
va ed efficace l'autonomia del-
la scuola dell'obbligo.
Per mantenere forte questa col-
laborazione anche nell'anno
scolastico appena avviato l'am-
ministrazione comunale ha ac-
colto favorevolmente alcune
proposte di progetti culturali
ed educativi presentate dalla
scuola primaria e media del
territorio comunale in conside-
razione della validità degli
obiettivi che esse intendono
perseguire e del miglioramento
e arricchimento dei contenuti
didattici. 
In particolare hanno inoltrato
richiesta di contributo econo-
mico per la realizzazione di
progetti culturali ed educativi
la scuola media statale "Anto-
nietti" di Bastia Umbra e l'i-
stituto comprensivo di Bettona
per la scuola primaria di Co-
stano. 
All'istituto comprensivo di
Bettona la giunta comunale ha
deciso di erogare un contribu-
to di 8mila euro a sostegno del
progetto di propedeutica ed
educazione musicale  nella
scuola primaria di Costano.
2mila euro invece andranno a
finanziare il progetto di educa-
zione artistica  con l'attivazio-
ne di laboratori di ceramica
per tutte le classi della scuola
media statale "Colomba Anto-
nietti". 
Questi progetti troveranno at-
tuazione  a partire dal mese di
ottobre e coinvolgeranno tutti
gli allievi delle scuole promo-
trici per tutto l'arco dell'anno
scolastico. 
In materia di scuola la giunta
ha inoltre approvato il proget-
to definitivo dei lavori di rifa-
cimento della copertura della
scuola primaria "Don Bosco"
redatto dai tecnici comunali
Cristina Agostini e Vincenzo
Tintori per un ammontare di
120mila euro e ha dato il via
libera al progetto esecutivo per
le modifiche all'impianto di ri-
scaldamento della scuola pri-
maria "Don Bosco" e della
scuola dell'infanzia "Santa Lu-
cia" redatto dal tecnico Mi-
chele Bartoccini per un im-
porto complessivo di 9.500 eu-

ASSISI - Dopo Peru-
gia (582) Assisi è il
comune dove ogni an-
no si celebrano più
matrimoni: 239.
Un numero che è pa-
ri all'8 per cento di
quelli celebrati nell'in-
tera provincia di Peru-
gia (2840) e al 6 per
cento dell'intera regio-
ne. In base agli ultimi
dati Istat i matrimoni
celebrati ogni anno ad
Assisi sono 239, con
una propensione pari
al 9,1 per mille. I ma-
trimoni con almeno
un coniuge straniero, rappresentano l'8,8 per cento del
totale.
Quelli celebrati con rito civile rappresentano invece il
15,5 per cento del totale.
Rispetto al 2003 i matrimoni celebrati diminuiscono
lievemente nella provincia di Perugia (-0,5 per cento),
mentre diminuiscono in modo più marcato nella pro-
vincia di Terni (-6,1 per cento).
I matrimoni celebrati con rito civile rappresentano il
31,1 per cento del totale (31,5 per cento nella pro-
vincia di Perugia e 29,6 per cento nella provincia di
Terni) e sono in aumento di 2,8 punti percentuali ri-
spetto al 2003. I matrimoni con almeno un coniuge
straniero, che rappresentano il 16,2 per cento del to-
tale (16,5 per cento nella provincia di Perugia e 15,2
per cento in quella di Terni), sono anche essi in au-
mento rispetto al 2003 (+2,4 punti percentuali).

Record di matrimoni
nel comune di Assisi

Duemila euro 

destinati al laboratorio 

artistico della “Antonietti”

Pronti anche fondi

per corsi di musica

a Costano

Si chiamerà Santa Croce e sarà un punto di ritrovo per la frazioneColle di Bettona avrà il suo circolo,
sabato prossimo l’inaugurazione

Una veduta panoramica di Bettona

BETTONA - Sabato prossimo 7
ottobre sarà inaugurato il circolo
socio-culturale ricreativo "Santa
Croce", un luogo di ritrovo per
gli abitanti della piccola frazione
di Colle di Bettona. "L'idea di
realizzare il circolo - spiega il pre-
sidente Giuseppe Piselli -  nac-
que quasi quattro anni fa. Si sen-
tiva la necessità di creare un luo-
go sano di aggregazione dove po-
ter mettere in atto iniziative per
i giovani e per gli anziani. Da al-
lora ci siamo mossi prima costi-
tuendoci come circolo "Santa
Croce" e poi ci siamo adoperati

per creare una sede. Vista la
mancanza di iniziativa delle am-
ministrazioni comunali bettonesi
rispetto alla creazione di questo
tipo di centri ci siamo offerti per
costruire questo stabile e rimet-
tere in vita un'area verde in sta-
to di abbandono. Vedendo le no-
stre buone intenzioni la vecchia
amministrazione Marcantonini,
attraverso una convenzione vota-
ta all'unanimità dal consiglio co-
munale, ci ha dato l'area su cui
è stata edificata la sede del cir-
colo  in comodato gratuito per
venti anni più un contributo per

la realizzazione del circolo di
20mila euro. Grazie al tenace
impegno di tutti i soci fondato-
ri - prosegue Piselli - siamo par-
titi nel giugno 2004 e dopo due
anni di lavori siamo qui ad inau-
gurare uno stabile di 180 mq.
utile per tutti gli abitanti del co-
mune. Tutto ciò non sarebbe
stato possibile se a noi promo-
tori non ci avessero aiutato, ol-
tre al Comune, famiglie, asso-
ciazioni, aziende e professionisti
che con i loro contributi ci han-
no permesso di realizzare quello
che all'inizio sembrava un'uto-

pia. Ora vi sono molti pro-
grammi ambiziosi che vogliamo
realizzare. Ci siamo affiliati alla
C.apit e crediamo che con l'im-
pegno di tutto il consiglio e dei
soci si possa partire già da subi-
to con qualche iniziativa ineren-
te il mondo agricolo (vino ed
olio in particolare), molto senti-
ta tra la gente del posto. Strada
facendo - conclude il presidente
del circolo - organizzeremo an-
che alcuni incontri per parlare di
giovani e sport a cui faranno se-
guito altre interessanti iniziati-
ve".

ASSISI - La Umbra Acque
spa, struttura di gestione uni-
taria del servizio idrico inte-
grato nel territorio dell'ambi-
to territoriale ottimale
(Ato.)Umbria 1, avverte i re-
sidenti di Santa Maria degli
Angeli, Castelnuovo e Tor-
dandrea che dalle ore 22 di
questa sera fino alle 7 di do-
mani mattina, verrà sospesa
l'erogazione idrica o potran-
no verificarsi cali di pressio-
ne e portata, a causa di in-
terventi programmati e indif-
feribili sulle condotte idriche
delle tre frazioni.

Acqua sospesa
nelle frazioni

di Assisi
ASSISI - Dopo la batosta in-
cassata in occasione delle ulti-
me amministrative e lasciata
alle spalle la pausa estiva per i
Ds assisani è giunto il mo-
mento di riorganizzarsi. I cin-
que incaricati di traghettare il
partito alle elezioni hanno da
tempo rassegnato le dimissio-
ni lasciando senza coordina-
mento Gianfranco Gambucci
e Claudia Travicelli, i due at-
tuali consiglieri comunali del-
la Quercia (nel passato consi-
glio erano sei). A questo punto la discussione in-
terna ruota attorno a due possibili soluzioni per
"normalizzare" il partito. Da una parte c'è chi au-

spica la convocazione di un con-
gresso straordinario che ridisegni
l'intero organigramma, compresi i
segretari delle sezioni. Dall'altra c'è
chi ritiene che a questo punto con-
venga attendere il congresso ordi-
nario del prossimo anno e limitar-
si a convocare l'assemblea dei de-
legati per eleggere il nuovo segre-
tario (che poi provvederà a nomi-
nare la segreteria). La differenza
non è di poco conto. Nel primo
caso infatti vi sarebbe un rinno-
vamento che investirebbe tutto il

partito, nel secondo cambierebbe soltanto il segre-
tario che si troverebbe a fare i conti con lo stesso
direttivo in carica oggi.                        M.C.

I Ds di Assisi verso il futuro
tra rinnovamento e conservazione

Saranno sistemati la copertura esterna e il riscaldamento

Novità in arrivo per le scuole di Bastia Umbra

Matrimoni in aumento ad Assisi

Ad Assisi i Ds verso la riorganizzazione

ASSISI - Alla fine il consigliere
comunale della Mongolfiera
Franco Matarangolo l'ha spunta-
ta sulla collega ds Claudia Travi-
celli. Sarà lui infatti a sedere nei
banchi del consiglio della comu-
nità montana del Subasio. Insie-
me a Marini (Dl), Morani e
Cannelli (FI), Marcello Fortini
(Alleanza per Assisi) e Pastorelli
(Dc). La proclamazione degli
eletti è avvenuta nel corso della
seduta di ieri del consiglio co-
munale. E' prevalsa l'interpreta-
zione secondo cui, a parità di vo-
ti (ne avevano ottenuti due a te-
sta), a prevalere è il consigliere
anziano (Matarangolo). 

Comunità Montana
la spunta

Matarangolo


